

BEVIN

contesta en los Comunes a varias
interpelaciones sobre política
exterior



"Inglaterra estudiará la cuestión del reconocimiento de Hungría, tan pronto le sea posible"

Londres, 31. — Bevin manifestó en los Comunes que el Gobierno soviético ha comunicado que no considera afectados por los convenios comerciales ruso-rumanos y ruso-húngaros, los intereses británicos.

Acerca de los doce puntos de Truman, Bevin contestó afirmativamente a la pregunta de un diputado laborista de si los aceptaba el Gobierno británico.

Contestando a otra pregunta esta sobre Dantzig, Bevin declaró que para el Gobierno inglés el estatuto de la ciudad libre no ha variado y seguirá vigente de derecho hasta que se revise el documento de la paz.

Preguntado sobre los refugiados alemanes procedentes de la zona rusa, el canciller del ducado de Lancaster Hydn, reconoció que en la zona de Hannover y en otras regiones de ocupación británica, así como en la zona inglesa de Berlín, hay gran aflujo de refugiados alemanes y que el representante británico en el Consejo aliado de Control está tratando de lograr algún acuerdo que permita la intervención en esos movimientos no autorizada de la población.

A continuación el conservador Moore, invitó al secretario del Foreign Office a que hiciese una declaración sobre el "espíritu de cooperación" de Hungría, Rumanía y Bulgaria.

Bevin dijo: "No voy a decir que estoy satisfecho, pero siempre he dicho que hay que tener presente que todos estos países han sufrido los horrores de la guerra y no pueden tener todo perfecto en un momento."

Dijo también que Inglaterra estudiará la cuestión del reconocimiento de Hungría tan pronto como le sea posible.

Seguidamente, el laborista

Warby planteó la cuestión de la coordinación de la política económica del occidente europeo en vista de las recientes victorias electorales de los socialistas y de los partidos progresistas en Francia y Noruega y la predominante posición que tienen los partidos similares en occidente y el norte de Europa.

Bevin declaró: "No he pensado en proponer una conferencia entre los diversos países de esta parte de Europa." Dijo que él no puede inventar un nuevo orden y subrayó que no es partidario de acciones bilaterales.

Al contestar a otra pregunta, Bevin declaró que los cinco delegados cooperativos que han sido detenidos por los rusos cuando viajaban por Polonia, se encuentran a salvo en Varsovia. Su avión quedó sin combustible y tuvo que aterrizar en Posen. Las autoridades soviéticas les pidieron que continuaran el viaje hasta que interviniera el embajador inglés en Polonia y el Movimiento cooperativo de Posen por invitación del cual realizaban el viaje los delegados en cuestión.

Por último, el secretario del Foreign Office declaró en los Comunes que el comisario de Asuntos Exteriores soviético Molotov, dijo en la reunión de los ministros de Asuntos Exteriores que el levantamiento de la censura para los telegramas de Prensa solo podía garantizarse en Rumanía.

Bevin añadió que no había recibido queja alguna de los periodistas británicos acerca de las restricciones a que puedan estar sometidos en sus actividades y actualmente trata de confirmar las recientes noticias de que Bulgaria censurará solamente los telegramas que traten de política exterior. — EFE.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XII - NUM. 3.429 • CEUTA Jueves 1 de Noviembre 1945 • EJEMPLAR: 25 CMS.

EL GENERAL MALLABY es asesinado en Java

UNA CONMINACION DEL JEFE ALIADO A LOS NACIONALISTAS INDONESICOS

Si no se rinden inmediatamente, serán empleadas contra ellos todas las armas modernas

Audiencias civil y militar de Su Excelencia el Alto Comisario

AUDIENCIA CIVIL
M. R. Hope Gill, Cónsul General de S. M. Británica en Tetuán; Cámara de la Propiedad de Tetuán; don José Jorro; don Celestino Rossi; don Manuel Domínguez Martín; don Abidela Ben Buisan, Caid de Metaiza.
AUDIENCIA MILITAR
Coronel don Adolfo Lodo; teniente coronel don Luis Carvajal; teniente coronel don Fernando Ramos; Caid Salah Ben Fakik El Mesquini.

Cuartel aliado de Batavia, 31. El jefe de la 49 brigada de infantería de la India que operaba en Surabaya, A. Mallaby, ha sido asesinado mientras celebraba una conferencia con los jefes extremistas indonesicos.

Con el fin de dar cumplimiento a las órdenes dictadas de que cesara el fuego, Mallaby se dirigió ayer al lugar en que se encontraban los jefes extremistas para entrevistarse con ellos. Por la mañana visitó al general Christison, jefe aliado en Java y se llegó a un acuerdo con el Dr. Soekarno y su partido para que cesase el fuego.

El general Christison ha requerido ante su presencia al Dr. Soekarno y cuando le preguntó si se hacía responsable del asesinato de Mallaby, respondió que en principio era lógico. — EFE.

Continúa el proceso contra el general Yamashita

Declaran los testigos de cargo

Manila, 31. — Con la declaración de varios testigos de cargo, continuó el miércoles la vista del proceso contra el general Yamashita, ex comandante jefe de las fuerzas japonesas en las Filipinas.

El empresario de pompas fúnebres de Manila, Lucio Maciano, describió diversas atrocidades japonesas. Finalmente, declaró el testigo Rosario Jui, quien, entre sollozos, relató la muerte de su marido, un hijo de 30 años, una hija de 9 y sus hermanos, por los japoneses cuando se encontraban en una casa donde había más de cien refugiados.

El Tribunal anunció que mañana declararán varias muchachas filipinas que fueron víctimas de las atrocidades de los japoneses. Los periodistas y el público no podrán escuchar estas declaraciones. — EFE.

Batavia, 31. — Mallaby fue asesinado por la muchedumbre de nacionalistas cuando el general abandonaba el cuartel de su unidad. Las fuerzas nacionalistas, violando la tregua acordada, atacaron a un batallón indio en la zona de la Oficina de Telégrafos, continuando el fuego hasta la noche de hoy.

En los círculos republicanos se afirma que el jefe del levantamiento en Surabaya, Dr. Mustopo, huyó de la ciudad para escapar a las medidas disciplinarias de los jefes republicanos, que habían firmado el martes por la mañana una tregua con los británicos. — EFE.

SI NO SE RINDEN LOS INDONESICOS SERAN EMPLEADOS CONTRA ELLOS TODOS LOS ARMAMENTOS MODERNOS

Batavia, 31. — El jefe aliado en las Indias neerlandesas orientales, Christison, después de informar del asesinato de Mallaby, dijo a la Prensa que había advertido a los indonesicos de su intención de emplear todas las fuerzas de tierra, mar y aire y todos los armamentos modernos contra ellos si no se rinden inmediatamente.

QUINCE MIL INDONESICOS SE ENCUENTRAN EN EL SECTOR DE SURABAYA

Batavia, 31. — 15.000 indonesicos se encuentran en el sector de Surabaya frente a unos tres mil soldados ingleses, según informaciones oficiales. Las fuerzas indonesicas están compuestas por jóvenes que apenas saben manejar el fusil y soldados regulares bien instruidos por los nipones. — EFE.

Venezelos, encargado nuevamente de formar gobierno

Atenas, 31. — Damaskino ha encargado nuevamente a Sofocles Venezelos la formación de Gobierno. — EFE.

Audiencia civil y militar de S. E. el Jefe del Estado

Madrid, 31. — S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo ha recibido en El Pardo a las siguientes personalidades en audiencia militar: don José Monasterio Huarte, capitán general de la III Región; don Emilio Esteban Infantes, jefe de la 42 División; don Emilio Vela Rodríguez, jefe de los servicios de Intendencia de la Armada; don Emilio Izquierdo Arroyo, general de Brigada del Cuerpo de Mutilados; don Manuel González De Jonte y Corradi, jefe de la Zona de Reclutamiento y Movilización número 4; don Manuel Sierra Bustamante, coronel de Ingenieros Aeronáuticos; don Angel González Mendoza Tovar, teniente coronel de Estado Mayor; don Joaquín Cañada Pera, teniente coronel de Estado Mayor.

En audiencia civil, han sido recibidas las siguientes personas: Representación de la Junta Nacional de Colegios de Procuradores de España; doña Rafaela Barrantes, viuda del capitán general de la Armada, don Joaquín Bautista Aznel, acompañada de su hija María Angeles; don Eduardo Merlo, subsecretario de Industria; don Bernardo de Grandá, delegado del gobierno en el canal de Isabel II; Hermano Vicente de la Institución de Hermanos de las Escuelas Cristianas de Misioneros del Perú, acompañado del vicepresidente de Causas de Beatificación y Canonización de los Hermanos Mártires de nuestra Cruzada. C.F.R.A.

Truman recibe una carta DE STALIN

Espera que la Unión Soviética participe en la Comisión asesora de Extremo Oriente

Washington, 31. — Truman declaró en la conferencia de Prensa que espera que la Unión Soviética participe en breve en la comisión asesora de Extremo Oriente. Añadió que había recibido una contestación muy satisfactoria de Stalin a la carta que fué entregada a éste último por el embajador americano.

Dijo que ambas cartas serán

publicadas en momento oportuno.

Refiriéndose al viaje de Ailes declaró que éste tendrá una completa libertad para plantear todas las cuestiones que le parezcan.

A una pregunta de un periodista, respondió que no sabía si la visita de Ailes sería el preludio de una entrevista de los Tres Grandes. — EFE.

RUSIA RECHAZA UNA protesta del gobierno inglés

Por los pactos comerciales con Hungría y Rumanía

Londres, 31. — Rusia ha rechazado la protesta del Gobierno inglés por los pactos comerciales firmados por Moscú con Hungría y Rumanía, según declaró en los Comunes el secretario del Foreign Office. — EFE.

Mackenzie King

no visitará el continente europeo



Ottawa, 31. — El primer ministro del Canadá, Mackenzie King, actualmente en Inglaterra ha desistido de su viaje al Continente, por necesidad de asistir a la conferencia que se celebrará en Washington entre Ailes y Truman, relativa a la bomba atómica, ha declarado en los Comunes del Canadá, el ministro de Justicia, Saint Laurent. — EFE.

APOLO

Sesiones a las 5'45, sin numerar; a las 8'06 numerada, y a las 10'30, sin numerar.

GRANDIOSO ESTRENO VERONICA LAKE con Ray Milland, Constance Moore, William Holden, Wayne Morris y Briand Donlevy en la emocionante producción

VUELO DE AGUILAS

Una película distribuida por MERCURIO FILMS

Magna producción en la que se ven las escenas de aviación más impresionantes que se han llevado a la pantalla en películas de este género.

La bellísima y sugestiva estrella VERONICA LAKE ha conquistado en HOLLYWOOD el sobrenombre de "LA RUBIA SCMBARDEA" porque en esta película bombardea certeramente el corazón de cuatro jóvenes pilotos.

No deje de ver esta grandiosa película que estrenamos hoy APOLLO.

Nuestros próximos estrenos: EL AMADO DE LOS DIOS, UNA Y CARNE Y MOTIN EN EL ARTICO

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

1 de noviembre, jueves. La Fiesta de Todos los Santos. Santos Juan, obispo, Benigno, Diego, presbítero; Cesáreo, diácono, María Cirenía, Juliana, mártires; Severino, confesor. Rito: Doble de primera clase. Ornamentos blancos. Mañana: primer viernes del mes.

LA FIESTA DE TODOS LOS SANTOS

El objeto principal de la Fiesta de Todos los Santos es, a no dudarlo, ofrecer a todos los elegidos del cielo, los homenajes de todos los fieles de la tierra. e implorar para todos éstos la protección de todos los elegidos. Toda la Iglesia triunfante y formada por los Angeles de Dios y por los justos del Antiguo y Nuevo Testamento andan solícitos por los elegidos de la tierra; y toda la Iglesia militante, formada por todos los moradores de la tierra, que constituyen la jerarquía eclesiástica, los religiosos y fieles de ambos sexos, justos y pecadores, han de andar solícitos en honrar y solicitar la protección de los que gozan de Dios en el cielo.

El origen de esta festividad se remonta al siglo IV, como lo atestiguan los escritos de San Juan Crisóstomo, San Basilio y San Efrén. El 13 de mayo del año 609 el Papa Bonifacio IV dedicó el antiguo Panteón de Acripa, a Santa María y a los Mártires, por haber hecho trasladar a él los cuerpos de los mártires que yacían en las catacumbas.

Hacia el año 737 el Papa Gregorio III erigió, en la Basílica de San Pedro de Roma, una capilla en honor del Salvador, de la Santísima Virgen, de los Santos mártires y confesores y

Ayuntamiento de Ceuta

CAIDOS DE AFRICA

En el día de hoy la ciudad de Ceuta rinde nuevamente homenaje de admiración y respeto a los heroes de las guerras de Africa por medio de un solemne acto religioso que se verificará a las 11 horas en la Barriada del General Orgaz en sufragio y memoria de los que gloriosamente dieron su vida por España.

Lo que se hace público para general conocimiento esperando esta Alcaldia que toda la población exteriorice sus sentimientos criatianos y patrióticos acudiendo al acto.

Ceuta 31 de octubre de 1945,

El Alcalde, FRANCISCO RUIZ SANCHEZ

de todos los justos que reposan en toda la tierra. En el año 835 Gregorio IV, al hacer su viaje a Francia, dirigió una exhortación y Luis el Bondadoso en que le recomendaba que hiciera celebrar en todo el imperio de Occidente la Fiesta de Todos los Santos, que Gregorio III había fijado al 1 de noviembre después de la erección de la capilla vaticana. Sixto IV, en 1480, elevó esta solemnidad al rito de primera clase, con Octava.

MES DE DIFUNTOS

Durante el mes que comienza hoy, dedicado a los Fieles Difuntos, se celebrarán todos los días cultos dedicados a las Benditas Animas del Purgatorio, en las parroquias del Sagrario (Virgen de Remedios) y de Santa María de los Remedios e iglesia de San Francisco.

ADORACION NOCTURNA

Sección Adoradora Nocturna, celebrará en el presente mes de noviembre, las Vigilias que siguen:

En la noche del 3 al 4, el turno primero (Sagrada Familia); del 10 al 11, el turno segundo (San Daniel y Compañeros mártires); del 17 al 19, el turno tercero (Nuestra Señora de Africa, y del 25 al 26, la General de Difuntos.

Todas estas Vigilias, tendrán lugar en la parroquia de Santa María de los Remedios.

IGLESIA DE NUESTRA SEÑORA DE AFRICA

Mañana viernes, a las 9 y media, se dirá una misa en la Capilla de Nuestro Padre Jesús Nazareno.

IGLESIA DE SAN FRANCISCO

Durante todo el mes y a la intención particular de los devotos que lo deseen y lo pidan se hará en esta iglesia el Mes de Animas consistente en Rosario de Difuntos, Ejercicio piadoso y Responso cantado. Comienza el acto a las siete y media.

Mañana, Día de Difuntos, se dirán Misas en esta Iglesia desde las siete y media hasta las diez y media, ambas inclusive.

Ayer terminó el Triduo en honor de San Judas Tadeo. Entre el Ejercicio piadoso y la Bendición dirigió la palabra al público el P. Aureli Martínez, que habló sobre las señales de predestinación, destacando, entre todas, la del celo por la gloria de Dios y la salvación de las almas, de lo que es modelo acabado el misionero. Presentó, como tal, a San Judas Tadeo, y exhortó a los presentes a imitarle, aunque fue-

Delegación del Ministerio de Trabajo

CEUTA

En relación con la Orden de 19 de Junio de 1945, sobre Plus de Cargas Familiares, la Dirección General de Trabajo, ha dispuesto que en aquellas Empresas donde existan trabajadores españoles y musulmanes ocupados conjuntamente, estos entrarán en cómputo distinto para la percepción de mencionado Plus, alcanzando tan sólo el tanto por ciento correspondiente a la nómina por ellos devengada.

Ceuta 30 de Octubre de 1945. El Jefe de la Inspección. Delegado acetal.

Antonio Cazalla.

CERVANTES

Jueves, 1 de noviembre. Por sesiones numeradas desde las 5'30.

Chamartín presenta la producción Paramount de George Marshall, último formidable triunfo en Madrid y Barcelona.

EL CASTILLO MALDITO

(Tolerada para menores) Horror Terror! Misterio! Horror y aterradoras! Misterio! Interpretación magistral de PAULETTE GODDARD BOB HOPPE y PAUL LUKAS

No se pierda usted esta película, que es de las que se ven de tarde en tarde.

EL SABADO. Una película nacional solo comparable con "Morena Clara" y "Suspiros de España"



GRACIA TRIANA LA GENIAL INTERPRETE DE LA COPLA ANDALUZA CASTAÑUELA

El sol luminoso de Andalucía y el embrujo de sus balles y canciones llevados a la pantalla.

PROXIMAMENTE. Sobre la escena, Curt DOORLAY presenta el más fastuoso espectáculo internacional: DE SEVILLA A RIO DE JANEIRO 70 artistas. 3 Orquestas. Espectáculo único.

Noticias varias

EFEMERIDES LOCAL 1 de noviembre de 1937. Se celebra en la explanada frente al Cristo del Puente, un solemne homenaje en honor de los caídos por Dios y por la Patria.

CRUZ ROJA El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja, fué el 44.

ENFERMA Se encuentra enferma, aunque no es de cuidado, la distinguida esposa de nuestro buen amigo el oficial del Cuerpo técnico de Correos, don Narciso Gilbert y Sánchez de la Campa, de soltera, Leonor Machado Domínguez por cuya mejoría hacemos fervientes votos.

Reunión de la Permanente Municipal

Bajo la presidencia del señor Ruiz Sánchez, se reunió en sesión la Comisión Permanente Municipal, a la que asistieron también los tenientes de alcalde, señores Delgado Tagle, Delgado Matres, Mateos López, Arias y García Arrazola.

Fueron resueltos, entre otros, los siguientes asuntos:

Propuesta del señor Alcalde, relativa al servicio de transporte por cuenta del Ayuntamiento, re cayendo en don Luis González Lozano.

Se aprueba una moción del gestor señor Castillo relativa a la instalación de luz desde la barriada de Jadú al Príncipe.

Informe en escrito relativo al pago de arbitrios por el Ejército acordándose que se efectúe el pago desde primero de enero último a excepción de las exenciones que se señalan.

Se da cuenta de un escrito que el señor Alcalde eleva a S. E. el Alto Comisario relativo a la cesión del monte Hacho a fin de convertir aquellos lugares en una ciudad jardín.

Id. de otro que al Excmo. señor Teniente General Varela eleva nuestra primera autoridad municipal sobre establecimiento de una Escuela de Aprendices en el lugar conocido por Huerta de la Guarnición.

Adjudicando a don Francisco de los Santos la realización de las obras de pavimentación de dos calles en Jadú.

Se eleva otro escrito a S. E. el Alto Comisario pidiendo normas para una mejor y más equi-

ta de lejos, en sus tareas apostólicas, así como a sacrificarse en el cumplimiento del deber, como el glorioso apóstol, que dió su vida en aras de su fe y de su amor a Jesucristo.

EL MES DE LAS ANIMAS EN EL SANTUARIO DE NUESTRA SEÑORA LA VIRGEN DE AFRICA

Hoy empieza en el Santuario de Nuestra Señora la Virgen de Africa el mes de las animas.

Todos los días se rezaran el Santo Rosario, ejercicio de ánimas y responso cantado.

Mañana, día 2, las misas empezarán a las 6 de la mañana; la primera cantada, y las demás, conforme al siguiente horario: A las 7, 8, 9, 10 y 11.

tativa distribución de las casas en construcción, en solicitud de las cuales llegan constantemente al Municipio numerosas peticiones.

Media hora después de finalizada la sesión de la Permanente, se reunió el Pleno para llevar a cabo el estudio y aprobación del presupuesto ordinario de 1946.

Movimiento de barcos en el puerto de Ceuta

En el día de ayer entraron en nuestro puerto los barcos siguientes:

«María Martínez», de Málaga con carga general; «Sac 7» de Málaga en lastre; el «Ciudad de Melilla» de Barcelona, en lastre; el «Cabo de Agua», de Barcelona, en lastre; y el «Briguetas Zorroza», con carga general de San Esteban de Pravia.

En el mismo día salieron: El «Fuerteventura» para Melilla, con el Correo; «Amelia de Aste», para Melilla, con carga general; el «Suevia», para Casablanca y Tánger, en lastre; y el «Santa Filomena», para Almería, con carga general.

BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el servicio de Meteorología de Ceuta:

Presión media: 759'7. Temperatura máxima a las 12: 19'5 grados. Temperatura mínima a las 6: 14'2. Temperatura media: 16'8. Humedad relativa media: 72%. Dirección dominante del viento: NO. Velocidad media del viento: 25 kilómetros. Horas de sol: 9'40. Lluvia en las 24 horas: 00. Estado del cielo: despejado. Estado del mar: marejada.



EL SEÑOR

D. Francisco de Pinuaga Moreno

Falleció en Madrid el día 19 de Octubre de 1945, a los 76 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Su desconsolada esposa, doña Juana Jiménez González; hijos: doña Juana, doña ROSA, don Pedro, doña Lucía, doña María del Milagro, don Manuel José; hermana: doña Gregoria; hijos políticos: don Manuel Pérez, doña Avelina García, doña María del Pilar Moreno, don Fernando Alamo, don Niceto Pérez, don José Gómez, Capitán de Ingenieros; nietos, primos, sobrinos y demás familia.

PLIEGAN a sus amistades asistan al funeral que aplicado por el eterno descanso del alma del finado, tendrá lugar el sábado día 3 a las 8'30 horas en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, favor por el que se quedarán eternamente agradecidos.

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 - G. en Astray 15, - Tlf. 7-6-0

Truman pronuncia su anunciado discurso sobre salarios y precios

Hizo un llamamiento a los obreros para que comprendan los problemas y riesgos de la industria

EL PRESIDENTE DIJO QUE DEBE VOLVER EL SISTEMA NORTEAMERICANO DE COMPETENCIA

Washington, 31. — Truman pronunció un discurso radiado anunciando la nueva política de salarios y precios y al mismo tiempo ha manifestado que la industria en general podía pagar mejores salarios dentro de la estructura actual de precios.

Añadió que los trabajadores tienen el deber de no exigir otros aumentos de jornales que aquellos que sean razonables.

Como razones básicas se fija el coste de salarios por hora como consecuencia de la supresión del pago de horas extraordinarias razón de una vez y media sobre la hora ordinaria.

Segundo: Aumento en el número del personal que se necesita para el trabajo.

Tercero: Aumento de la producción por hora.

Cuarto: Seguridad de que los negocios ofrezcan excelentes ganancias hoy día, y

Quinto: Estudio que por sugerencia del presidente está haciendo el Congreso para suprimir el impuesto sobre las ganancias excesivas.

El presidente calificó de camino seguro hacia la desocupación el desercio de jornales que perciben los obreros con el cambio de la semana de 48 horas a 40, y añadió que en consecuencia es un imperativo el aumento de los jornales para aliviar la situación de nuestros obreros, sostener el poder adquisitivo

adecuado y elevar los ingresos nacionales.

Hizo un llamamiento a los obreros para que comprendan los problemas y riesgos de la industria durante la etapa de reconversión y también para que eviten las huelgas.

El presidente expresó los deseos de que termine cuanto antes el control gubernamental de salarios y precios, al declarar

que debemos volver a nuestro sistema de competencia; con relación a los salarios esto significa que debemos volver a los métodos colectivos libres y justos, dentro de los límites fijados por el Gobierno.

El discurso de Truman se cree que podrá acelerar la resolución de todos los problemas planteados por la reconversión del país. —EFE.

Palabras del general Mascarenhas sobre el golpe de Estado

Miami, 31. — El general Jacobo Mascarenhas de Moraes, comandante general de las fuerzas expedicionarias brasileñas en Italia dijo que el golpe brasileño constituyó una sorpresa para él, pero que se presentaría a su retorno, como era su deber.

El general saldrá mañana de Miami, rumbo al Brasil tras de haber hecho una gira por Europa y Estados Unidos, invitado por los funcionarios del Ejército.

Se negó a comentar el aspecto político de la posición del Gobierno de Vargas por los líderes del Ejército brasileño y dijo que sus relaciones personales con el general Góes Monteiro, han sido siempre "las mejores".

Señaló el hecho de que durante 47 años de servicios militares nunca ha tomado parte en la política.

Interrogado acerca de si aprobaba la utilización del Ejército para resolver los asuntos de la política interna, respondió:

— En el Brasil el Ejército nunca ha sido utilizado como instrumento político, excepto cuando lo ha exigido la necesidad de la nación.

Dijo, por último, que no apoyará a candidato alguno en las próximas elecciones presidenciales y que servirá lealmente al que triunfe. —EFE.

EL JEFE DEL PARTIDO COMUNISTA BRASILEÑO, REFUGIADO EN UNA EMBAJADA

Río de Janeiro, 31. — El diario "La Noite" anuncia que Luis Carlos Prestes, jefe del partido comunista, se ha refugiado en la Embajada de México, a fin de aguardar el desarrollo de los acontecimientos. —EFE.

Se intensifica el intercambio comercial entre España, EE. UU. e Inglaterra

Entre otras cosas, Inglaterra ha adquirido en nuestro país material de guerra

Canadá también nos aumenta sus exportaciones

Los Estados Unidos nos han comprado por valor de 134 millones de pesetas oro

Madrid, 31. — Según datos oficiales, durante el primer semestre de este año, se ha intensificado el intercambio comercial entre España, Inglaterra y los Estados Unidos en relación a las cifras correspondientes al mismo período del año pasado.

Inglaterra y los EE. UU. ocuparon los primeros puestos en el comercio exterior español durante todo el año de 1944.

Nuestras ventas a Inglaterra se totalizaron en 238 millones y las compras en veinticuatro millones.

Además Inglaterra ha adquirido material de guerra.

Los Estados Unidos efectuaron compras en la Península y Baleares por 134 millones de pesetas oro y nos remitieron bonos económicos por valor de ciento once millones.

El Canadá hace pocas semanas que ha ampliado a dos mil el contrato de mil quinientas toneladas de lingotas de aluminio que nos va a remitir.

Estos meses siguen intensificándose las exportaciones de hierro dulce. —CIFRA.

Para cualquier asunto relacionado con publicidad en este diario, llame al teléfono 799

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

SUBASTA

Se celebrará el día 23 y siguientes si fuere preciso, del mes de Noviembre y horas de 3.30 a 5.30 de la tarde, subasta pública de alhajas ropas y efectos reglamentariamente vendidos y que corresponden a las pignoraciones efectuadas con anterioridad a primero de Abril de 1945, estando expuestas las referidas prendas los días 20, 21 y 22 del mes de Noviembre y horas de 3.30 a 5.30 de la tarde en las Oficinas de la Entidad, calle Isabel Cabral, n.º 9.

Ceuta 31 de Octubre de 1945.

La Dirección.

BARACHOL

Contra la sarna, aplicando la pomada en las manos. Evita enormes molestias y gastos. (Censura Sanitaria, L. 121)

Resultado de las elecciones en Dinamarca

Copenhague, 31. — Los resultados oficiales de las elecciones en relación con los puestos en la Cámara de Diputados danesa, después del escrutinio final, son:

Socialdemócratas, 48 (antes tenían 66); radicales, 11 (antes 13); conservadores, 21 (antes, 31); liberales, 38 (antes, 28); comunistas, 18 (antes 3), y nacionalistas, 4 (antes 3). — EFE.

Gracia de Triana en "Castañuelas"

Para uno de estos días se anuncia en Cervantes, el estreno de la película "Castañuela" cuya principal intérprete es "Gracia de Triana".

Los que gustan de las películas típicas andaluzas, del canto "grande" y canto "chico" de la gracia y la sal de la tierra de María Santísima, están de enhorabuena. "Castañuela" es una cinta que tiene "angel" y está muy requetebien hecha. "Castañuela" es una de esas películas, que se hacen de tarde en tarde, y que perteneciendo a un género quizá un poco gastado, por sus valores y sus méritos propios, se destacan de las restantes y brillan con todas las facetas de joya fina. "Castañuela" es Gracia de Triana descubierta como gran estrella de cine, Andalucía con su campo luminoso, sus bellas costumbres camperas, sus canciones, sus bailes y su alegría.

En "Castañuela", además de Gracia de Triana, actúan artistas de tanto mérito como: Fernando Freyre de Andrade, Julio Rey de las Heras, Pepe Portas, Ricardo Acero, Victoria Cabo y Conchita Sarabia.

El argumento es original de A. Casas Bricó, la música de Monreal y Arquelladas y la dirección de Ramón Torrado. C el éxito económico del Teatro Cervantes en donde se proyectará a lleno por sección. ¡Ustedes lo verán!



CENTRO ESPAÑOL DE ENSEÑANZA POR CORRESPONDENCIA

Sistema y textos de la International Correspondence Schools, de Estados Unidos de América. Fundada en 1891.

Más de 300 Cursos de Ingeniería, Comercio e Idiomas

Desde Albañil, a Jefe Técnico de Construcciones.

Desde Mecánico Conductor de Autos a Jefe de Talleres.

Radio. Corte y Confección. Contabilidad. Química. Topografía.

Precios módicos, incluidos textos y todo gasto. Cuotas mensuales hasta la mínima de pesetas 15.

En su casa, sin abandonar sus ocupaciones, puede estudiar la especialidad que desee.

Puede matricularse cualquier día, examinándose cuando quiera, dentro de un plazo prudencial.

34.000 alumnos matriculados en España desde su fundación en 1913.

ANTONIO MELIÁN Y PAVIA CONDE DE PERADARNA Presidente y Gerente

ANTONIO MONTENEGRO E IRISARRI INSPECTOR GENERAL DE MINAS Vicepresidente

¡DA INFORMES GRATIS HOY!

Av. JOSE ANTONIO, 61. TELÉF 12668

MADRID

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 4 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519 Falange Española 11

Inauguración de un nuevo servicio

—BARCELONA, 31. — Mañana será inaugurado un servicio de automotores entre Madrid, Barcelona y regreso. Será capaz para 72 pasajeros.

Saldrá de Madrid a las 8'15 y llegará a Barcelona a las 20'40. De Barcelona saldrá en días alternos a las 7'50 y llegará a Madrid a las 20'30. — CIFRA.



LOS DEPORTES

El partido de despedida a Rubio y Mardones

Se jugará esta mañana en el Campo Militar de Deportes

Hoy por la mañana se jugará en el Campo Militar de Deportes un interesante encuentro entre los equipos de Automovilismo y S. D. Jadú.

Además de su marcadísimo interés, dada la rivalidad existente entre ambos conjuntos, el encuentro va a servir para rendir homenaje de cariño y admiración a Rubio y Mardones, dos jugadores que tan acentuadamente destacaron en las filas azuladas del cuadro militar y a quienes por méritos propios tuvo a su servicio nuestro Ceuta. Una vez cumplido el compromiso que a nuestra ciudad les trajo, marchan a sus respectivas residencias en la península. Y Automovilismo no ha querido desaprovechar la oportunidad que le brinda la festividad del día de hoy para que, en una última actuación en nuestros terrenos, puedan recibir el aplauso unánime y fervoroso de los aficionados ceuties.

Con el fin de cooperar con su presencia a este partido de despedida, se han ofrecido los jugadores del Ceuta, Victorero, Perico, Arrieta y Martín.

El partido comenzará a las 10 y media de la mañana.

Un acto sumamente simpático, enmarcado en un encuentro de extraordinario interés. Esto es el partido que hoy por la mañana se celebrará en la antigua Hipica, donde estamos seguros se han de dar cita todos los buenos deportistas locales.

EL FARO se complace en enviar su más cariñoso saludo de despedida a Rubio y Mardones, a los que desea constantes y resonantes triunfos en la especialidad deportiva por ellos elegida, en la que tanto consiguieron destacar en nuestra ciudad.

Blanco arbitrará el Larache-Melilla

Para dirigir el encuentro que correspondiente a la Tercera División de Liga jugarán el próximo domingo en Larache el Patronato Deportivo y el Melilla, ha sido designado por el Comité Central el colegiado, señor Blanco Muñiz.

Con este son ya cuatro los árbitros del Colegio Hispanomarroquí que adquieren la categoría nacional.

Aprenda Usted CORTE Y CONFECCION

por correspondencia, y en unas semanas sabrá confeccionar sus vestidos y obtener como medida magníficos ingresos.

Pidan hoy mismo folleto ilustrado "F"

ACADEMIA CCC APARTADO 108-SAN SEBASTIAN

Anuncie en EL FARO

La próxima jornada de Liga

¿Salvará el Oviedo el escollo de Chamartín?

Partidos muy interesantes en Sabadell, Jerez, Palma y La Coruña

UN LARACHE-MELILLA EN TERCERA DIVISION

Jornada muy interesante la del próximo domingo en Primera División. De los siete encuentros que la integran, solo uno—el que jugarán en Las Cortes barcelonistas y murcianos se inclina decisivamente por el equipo que actúa en su terreno. No solo por la ventaja que de por sí supone jugar en casa, sino por la diferencia de clase que en la actualidad separa a azulgranas y murcianos. Estos en posesión del fatídico «farolillo rojo».

PRIMERA DIVISION

R. Gijón-Español
Sevilla-Alcoyano
Castellón-Aviación.
Celta-A. Bilbao.
Hércules-Valencia.
Barcelona-Murcia.
Madrid-Oviedo.

SEGUNDA DIVISION

R. Sociedad-Córdoba
Xerez-Zaragoza.
Sabadell-Ferrol.
Mallorca-Taragona
Granada-Betis.
Coruña-Ceuta
Salamanca-Santander.

TERCERA DIVISION

Linares-O. Jaen.
Larache-Melilla.
Balona-Coria.
Huelva-Algeciras.
Málaga-Cádiz.

conjunto astur. ¿Saldrá de allí imbatido y por lo tanto sin la pérdida de su condición de «líder»? Puede que sí, y puede que no. Tras su meritorio empate de El Molinón, el cuadro que prepara Jacinto Quincoces querrá seguir alimentando ilusiones. Y nada mejor para ello que terminar con la imbatibilidad del once del internacional Herreita y adjudicarse dos puntos que si siempre son valiosos, en este caso tienen un valor inapreciable. Siempre fué, empero, un enemigo difícil para los conjuntos madrileños el Oviedo. Y ahora debe serlo aún más dada su brillante campaña en lo que llevamos de Liga. Partido, en fin, muy discutido, cuajado de emociones y muy difícil al pronóstico, ¡Que lo gane el mejor!

También en Segunda tendremos una jornada... de «abrigo». Mientras en la Cruz Alta el Sabadell y el Ferrol ventilarán la posesión «transitoria» del liderato, en Palma, Jerez y La Coruña tendremos partidos que mucho han de jugar para la clasificación de los últimos lugares. Una victoria del Ceuta en Riazor, por ejemplo, cedería el «farolillo» al Deportivo coruñés, mientras que los éxitos de zaragozanos y tarraconenses en campo extraño empeoraría la clasificación real de jerezanos y mallorquines, haciendo menor la distancia que en la actualidad les separa de nuestro titular.

Por sí ello fuera poco, en Atocha, en El Calvario y en Los Cármes hay encuentros sumamente interesantes cuyos resultados también han de pesar considerablemente en la marcha del torneo. Es fácil presumir que ganen donostiarros y granadinos, así como que el encuentro de Salamanca sea extremadamente duro y algo más difícil para los «charros». Chocan aquí dos técnicas de juego muy parecidas.

El partido más destacado del grupo décimo de Tercera División es el que ventilarán en Larache los dos representantes marroquíes. Ambos abrigan aun ilusiones de clasificarse y estos dos puntos les son harto precisos. Sobre el papel, la lucha aparece muy igualada, no siendo de extrañar que al final el marcador registre un empate, lo que afirmaría aun más la posición melillista. A este encuentro le sigue en importancia e interés el de Linares, donde los recientes vencedores del «líder» recibe a la Olímpica. Balompédica, Huelva y Málaga deben vencer en sus terrenos.—PEGUAR.

A MEJOR PROPAGANDA, ANUNCIOS EN

EL FARO

CAMPEONATO DE MARRUECOS

En su segunda jornada el Jadú recibe la visita del VILLA NADOR

Y el Africa-Ceuti se desplaza a Villa Sanjurjo

La jornada del domingo próximo para el campeonato regional de primera categoría, está integrada por los siguientes encuentros.

Jadú-Villa Nador.
V. Sanjurjo-U. A. Ceuti.
Marina-Atlético.

Las posibilidades del Atlético tetuaní y el Unión Africa - Ceuti en este torneo vamos a tener ocasión de constatarlas el domingo venidero. El primero visita a un Marina que, aunque en Alfonso Murube demostró mucha inexperiencia, ha de rendir mucho más en su campo si, como es de desear, pretende continuar militando en la primera regional. El Unión Africa-Ceuti visita también a un Villa Sanjurjo que siempre fué enemigo de bastante cuidado en su feudo. ¿Salvarán estos dos grandes escollos tetuaníes y unionistas?

En nuestra ciudad tendremos ocasión de ver a otro de los representantes de la otra Zona. A un Villa Mador que tendrá por adversario al S. D. Jadú.

Dentro de su categoría, siem-

pre fué un magnífico equipo éste que nos visitará el domingo. Mucha codicia y no poco juego le llevaron a sobresalir en estas últimas temporadas.

¿Se anotará frente a él la victoria el S. D. Jadú? Es de esperar. En los chicos de la barriada no ha debido caer bien ese 4 a 1 que lo propinó el Atlético en la jornada inaugural y saldrán el domingo decididos a tomarse el debido desquite. El que lo logren o no ya no es cosa nuestra. Depende de cómo se emplee y de que lo consienta el Villa Nador.

Habida cuenta que el Villa Nador venció al Villa Sanjurjo por 5 tantos a 2, la clasificación de este torneo queda así establecida:

EQUIPOS	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Atlético ...	1	-	-	4	1	2
U. A. Ceuti.	1	-	-	3	1	2
V. Nador...	1	-	-	5	2	2
V. Sanjurjo	-	-	-	1	2	5
Marina	-	-	-	1	1	3
Jadú	-	-	-	1	1	4

El U. Africa-Ceuti juega hoy en Teluán

Después del encuentro seguirá viaje hacia Villa Sanjurjo

Aprovechando la festividad del día se jugará hoy un encuentro amistoso en el que tomarán parte los excelentes conjuntos de la Juventud Balompédica y el Unión Africa-Ceuti.

El equipo ceuti desplazará a la capital del Protectorado este plantel de jugadores, a cuyo frente irá el directivo señor Viso y entrenador Manolo Méndez:

Samuel, Eulogio, Baena, Marmol, Monasterio, Manolo, Oliva, Peralta, Talavera, Creus, Villarín, Cabello, Rambla y Descárrego.

Una vez terminado el encuentro, el conjunto ceuti emprenderá su viaje hacia Villa Sanjurjo donde, como es sabido, jugará el domingo venidero un partido correspondiente a la segunda jornada del campeonato regional de primera categoría.

Deseamos que estas dos salidas de nuestro representante se vean coronadas por el éxito.

¿Desea usted vender, comprar o gestionar rápidamente en Madrid? ¿Desea algún documento? Le servirá eficazmente

ADOR

Aduana, 24.—MADRID.

El torneo regional de segunda categoría

Quedará iniciado el próximo domingo en Ceuta y Teluán

Otro torneo que romperá el fuego el próximo domingo, es el de Marruecos de segunda categoría, del que oportunamente publicamos su amplio calendario.

Los partidos que se jugarán en esta primera jornada serán.

EN CEUTA

Ibarrola-Morro.
Juventudes Intendencia,

EN TETUAN

Balompédica-C. D. Tetuan.
Tead Riadi-Nadad Sabad,

Los partidos a celebrar en Ceuta no tienen relación entre sí. Cada uno de ellos pertenece a un grupo diferente que al final dará los equipos que dilucidan la fase local.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24.
MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7.
Teléfono 798

Doctor Rubén Prat

PULMON Y CORAZON

MEDICINA INTERNA

CONSULTA: ALFAU 13, DE 5 a 7

Avisos a domicilio LA LEGION, 4, 2º. - Teléfono 4

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 1409

TRIDUO A CRISTO REY EN LA CARIDAD

En la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen y organizado por el Apostolado de la Oración de dicha parroquia (Caridad), se está celebrando un solemnisimo triduo a Cristo Rey en el que ocupa la cátedra sagrada el Muy Rvdo. Padre don Eduardo Villar Reina SS. En el altar mayor se ha levantado soberbio dosel de seda grana y blanca rematado por una monumental corona Real y en el centro rodeado de luces plantas y flores distribuido con el mejor gusto artístico, se encuentra una artística imagen del Sagrado Corazón de Jesús.

Asiste gran cantidad de fieles y actúa un coro de señoritas que entona preciosos cánticos de honor al Señor Dios y Rey de los Amores.

DESGRACIADO ACCIDENTE

Cuando en las inmediaciones del Cuartel de la Guardia Civil situado en la carrera de Tarifa, se encontraban jugando los pequeños Leonardo Finaquero Rueda de ocho años; Antonio Cerrona Gámez, de 5; Luis Gómez Jiménez de 9 y Gabriel Gómez Jiménez, de dos, con un cartucho de pólvora, de bengala, que habían encontrado en un montón de basuras, al aproximarse una cerilla hizo explosión el referido cartucho, siendo alcanzados los tres inocentes muchachos.

Conducidos rápidamente a la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja, por el personal facultativo de guardia, les fueron prestados los auxilios de la ciencia, siendo apreciadas extensas quemaduras a todos ellos, que fueron calificadas de pronóstico gravísimo.

Del lamentable suceso, se pasó el parte correspondiente a las autoridades.

REDADA DE MALEANTES

Por los agentes de la autoridad, se ha llevado a cabo una redada, para detener a determinados elementos de los que se tiene conocimiento de ser habituales amigos de la ajena, como asimismo que se dedicaban a actividades no muy claras. Los detenidos y puestos a disposición de la autoridad correspondiente son los que se relacionan: Diego Quintero Oliva, de 17 años; Manuel González Cera, de 16 años; Fernando Ruiz Ramírez, de 16 años; Andrés González Crespo, de 20 años; Juan González Millán, de 19 años y Francisco Valverde Rodríguez, de 18.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos

Francisca López Márquez; Antonia Navarro Muñoz; José Santiago Palacios; María Madrid Heredia y Francisco Muñoz Duarte.

Matrimonios

Miguel García Martínez con Juana Romero Oliva; José Povedano González con María Rodríguez Ramírez; José Dorado

Toledo con María de la Luz Peñayo Muñoz.

Resumen

Nacimientos, 5; matrimonios 8 y defunciones ninguna.

TELEGRAMAS DETENIDOS

En la Central de Telégrafos y a disposición de los interesados se encuentran detenidos los siguientes despachos telegráficos: De Valdepeñas para Ignacio Viana en Plaza Generalísimo, Madrid; de Algar para Rafael Pino Gil, en Puente Matadero.

DEPORTES

Una Copa

Hemos visto las copas que por la Federación han sido remitidas una con destino al Algeciras amateur, Campeón de Andalucía y la otra para la Unión Deportiva Automovilista, Campeón de III Grupo o Categoría de Algeciras. Las dos son muy hermosas y artísticas.

Montilla.

Desde San Roque

EL DIA DE LOS CAIDOS

El día de los Caídos y en la Parroquia de Santa María la Coronada tuvo lugar a las 10 horas un solemne funeral por el alma de los que todo lo dieron por Dios y por España. Ofició la Misa de Requiem el Párroco de dicha Parroquia, Rvdo. Padre don Francisco Muñoz de Arenillas.

Asistieron al acto todas las autoridades y jerarquías de la ciudad. La presidencia la ostentaban el alcalde accidental de la ciudad, don Miguel Molina Morales, el juez de Instrucción de este Partido, don Antonio Montesinos; el jefe local del Movimiento, camarada Ferrer Rodríguez; el capitán don Antonio Casares López, que ostentaba la representación del señor coronel del Regimiento Infantería Pavía 19 y el capitán accidental de la Compañía de la Guardia Civil, don Facundo Elvira Parpal.

Terminada la Misa todas las autoridades y numeroso público se estacionó ante la Cruz de los Caídos, donde después de rezado un Padrenuestro por el alma de nuestros caídos el camarada Delegado local de Educación Popular leyó la Oración de Sánchez Maza, pronunciándose a continuación los gritos de ¡Presente! por José Antonio y demás caídos cuya relación, también fue leída por dicha jerarquía, ofreciéndose coronas de laurel por el señor alcalde y jefe local del Movimiento.

A estos actos asistieron todas las escuelas de la localidad con sus respectivos maestros.

Corresponsal.

No deje de anunciar en EL FARO

APOLO

HO Y

sensacional

ESTRENO

VUELO DE AGUILAS

con Verónica Lake

La mejor película de aviación realizada hasta la fecha

Emocionantes escenas

Premio de electos fotográficos

ES UNA PELICULA PARAMOUNT DISTRIBUIDA POR MERCURIO

Declaraciones de GETULIO VARGAS

(Viene de la página 6)

mente en el Palacio de Guanabara—dijo Souto en un tono cortés, pero firme.

Después, Souto y sus ayudantes siguieron a Mascarenhas hacia el piso superior para esperar la confección de la lista.

Fuera del palacio, sin haber podido entrar estaba en el momento de salir yo, el teniente coronel Alencastro Guimerais, que anoche había renunciado como director general de ferrocarriles.

Hasta la caída de Vargas, Alencastro Guimerais fué uno de los hombres más poderosos del Brasil.

EE. UU. RECONOCERAN AL NUEVO GOBIERNO DEL BRASIL

Washington, 31.—Se afirma que el Gobierno de los Estados Unidos reconocerá al nuevo Gobierno del Brasil.

Sin embargo, el Departamento de Estado ha rehusado hacer comentarios sobre este asunto.—EFE.

El ministro del Aire regresa a Madrid

Sevilla, 31.—El ministro del Aire, señor González Gallarza, ha salido en avión para Madrid a las once de la mañana, desde el aeródromo de Tablada.

Le despidieron los gobernadores civil y militar, las autoridades de la base militar y jerarquías del Movimiento.—CIFRA.

HA MUERTO EL ARZOBISPO DE VALENCIA, Dr. MELO

La noticia ha causado gran sentimiento

Valencia, 31.—El arzobispo de Valencia, doctor Prudencio Melo y Alcalde, ha fallecido a las cinco y media de la madrugada, a la edad de ochenta y cinco años.

La gravedad se acentuó de tal forma que a las diez y cuarenta y cinco pronunció sus últimas palabras que fueron una jaculatoria y seguidamente dió la bendición a los que le rodeaban.

Después el doctor Melo entraba en período agónico. En el momento de ocurrir el fallecimiento le rodeaban el auxiliar de la Archidiócesis y sus familiares y otras personalidades.

A las tres y cuarto de la mañana se ofició una misa de Agonizantes que oyeron con devoción todos los presentes impetrando del Santísimo su gracia para el ilustre moribundo. Después de agonizar, en la misma cámara mortuoria se ofició una misa de réquiem.

El doctor Melo tras de sufrir un colapso requirió la presencia del médico de cabecera que nada pudo hacer por salvar la vida del Prelado.

Sucesivamente fueron llegando el obispo auxiliar doctor Hervas, el rector del Seminario, secretario de Cámara del Arzobispado, deán de la Catedral, previsor del arzobispado y gran número de sacerdotes.

A primera hora de la madrugada llegó de Burgos don Francisco Fernández Villa, padrino que fué de la ceremonia de consagración del arzobispo doctor Melo, acompañado de varios familiares.

La última visita que recibió el doctor Melo fué la del arzobispo de Teruel, que ya apreció el mal estado de salud en que se hallaba.

El cadáver se expouará todo el día en el salón del trono del palacio arzobispal y mañana será trasladado a la Catedral don-

de permanecerá tres días más.

El Cabildo se reunirá hoy para deliberar sobre los actos del sepelio.

Se espera la llegada del Nuncio de S. S., obispo de Palencia y otros.—CIFRA.

BIOGRAFIA DEL DOCTOR PRUDENCIO MELO Y ALCALDE

Nació en Burgos el 27 de abril de 1860. Cursó los estudios en el Seminario Consiliar de Burgos y después se licenció en Teología, en Toledo. Se ordenó el 21 de septiembre de 1882. Más tarde cursó Doctor en la Universidad de Valladolid y después en la Universidad Central, obteniendo los grados de licenciado y doctor.

Alcanzó en veintitrés asignaturas veintidós premios de mención honorífica y premios extraordinarios de licenciatura y doctorado.

Fuó profesor de Derecho Canónico en el Seminario Consiliar de San Jerónimo, fiscal, provisor, vicario general y juez metropolitano.

Fuó preconizado obispo titular del Olimpo y auxiliar del cardenal arzobispo de Toledo en diciembre de 1907.

Fuó preconizado obispo de Vitoria en julio de 1913, posesionándose de la sede poco después.

En 1916 fué nombrado obispo de Madrid - Alcalá tomando posesión en marzo de 1917 y en el 22, arzobispo de Valencia.

El sabio prelado ha desplegado una actividad admirable a lo largo de su ministerio apostólico.—CIFRA.

Anúnciese en EL FARO

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS

Compras y Ventas

VENDESE motor Diesel marca "Duxhan", 9 H P. Razón Radiomotor.

BACALAO de Terranova. Venta libre. Establecimientos García López.

SE VENDE máquina registradora "National". Radio Labor. Puente Nuevo.

COMPRA venta y cambio máquinas de escribir grandes y portables. Electro Radio. General Sanjurjo, 15.

Alquileres

HABITACION amueblada caballero solo. Razón esta Administración.

ALQUILO habitación amueblada derecho a cocina. Lobo, 12-3.º

Traspaso

SE TRASPASA un establecimiento de café y bebida, en Ceuta. Razón: Teniente Arrabal n.º 7.

Varios

BARCELONA. "Comercial Ramoneda", Plaza Cataluña, 6.

DESTILERIAS Las Palomas

100% SECO

CURACAO, PONCE, ANÍS DULCE, ANÍS SECO, COGNAC

LA CALIDAD DE ESTOS SEIS PRODUCTOS FABRICADOS en Rule por DESTILERIAS Las Palomas ES SU MEJOR PROPAGANDA

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS = NUMERO ATRASADO 35 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas.—PROVINCIA: Mensual, 5 ptas. Trimestre 15 Ptas.
AÑO, SESENTA PESETAS

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION, REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES:

General Millán Astray, número 7.
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9.

APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

Gran Bretaña y Estados Unidos autorizan la venta libre de petróleo a España

Nuestros barcos podrán cargar en los puertos de América o África que deseen

También adquirirá España 500 camiones norteamericanos y mil ingleses

Los buques españoles tendrán que ser desmagnetizados

Madrid, 31.—Los Gobiernos norteamericano e inglés han autorizado la venta libre de petróleo y sus derivados para España. Así lo han comunicado al Gobierno español los agregados comerciales de las Embajadas de los EE. UU. y la Gran Bretaña.

Los barcos españoles podrán cargar en el continente de los EE. UU. en Haifa y en cuantos puntos lo deseen. En este último puerto del Mediterráneo se embarcará petróleo inglés y el viaje es mucho más corto que los que hasta ahora se realizaban a América.

Las autoridades anglosajonas han comunicado a la CAMPESA que los buques-tanques que han gan el viaje al Mediterráneo oriental han de ser desmagnetizados, pues aún existe el peligro de las minas en aquellas aguas.

Mañana saldrán dos grandes buques-tanques para dicho puerto.

España ha sido también autorizada para adquirir quinientos camiones norteamericanos y mil ingleses, cuya llegada se espera para muy pronto, así como la venta de gasolina que será mucho más amplia en fecha próxima.

El Ministerio del Ejército facilitará cinco mil camiones para ser empleados en el transporte de carreteras con lo cual se mejorará extraordinariamente el problema de transporte. — C. FRA.

Gran Bretaña posee todos los secretos de la bomba atómica

Dice el laborista Blackburn en los Comunes

Londres, 31.—El laborista capitán A. Blackburn, afirmó esta noche en la Cámara de los Comunes, que la Gran Bretaña posee todos los secretos para la fabricación de la bomba atómica, incluso el procedimiento técnico y pidió que se realice la Conferencia mundial internacional para el control de la investigación y de la producción atómica.

Blackburn dijo que la declaración de Truman sobre la bomba atómica podría llevar a algunas personas a creer que la Gran Bretaña no poseía el pleno secreto. —EFE.

Zuloaga, el laureado pintor, ha fallecido

Madrid, 31. El laureado pintor don Ignacio Zuloaga, ha fallecido a las siete de la mañana en su casa de Madrid. —CIFRA.

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Un periodista norteamericano se entrevista con el expresidente del Brasil

GETULIO VARGAS

Estuvo cinco años y medio esperando ser recibido

“Puede usted decir que me siento tranquilo y satisfecho”

“Voy a descansar, necesito reposo, pero voy a tomarlo dos meses antes de lo que pensaba”

Río de Janeiro, 31.—Un periodista que ha conseguido entrevistarse con el expresidente del Brasil, transmite la siguiente crónica:

«Getulio Vargas puede aún desplegar su peculiar sonrisa y tener las salidas humorísticas que le han hecho notable, con la misma facilidad y espontaneidad de siempre, pero dice que necesita descansar, y las apariencias parecen darle la razón.

En las últimas horas de la tarde de hoy hablé con el expresidente y exdictador en el palacio de Guanabara, palacio que abandonará dentro de poco, después de haberlo ocupado durante quince años.

Cuando le pregunté si pensaba retornar a la arena política del Brasil, después de tomarse su anunciado descanso, me dijo:

—Eso depende exclusivamente de los acontecimientos.

Me costó una hora y media de espera, debajo de una llovizna leve y sobre el asfalto, frente a las puertas del palacio, antes de que me franquearan la cancela gracias a los buenos oficios del general Gerardo Mascarenhas que es uno de los secretarios presidenciales. Pasé otros 20 minutos calándome la humedad hasta los huesos ante el pórtico interior del palacio, hasta que Getulio Vargas hizo su aparición en el balcón del piso superior, donde con un gesto invitó a Mascarenhas a conducirme hasta donde él estaba.

Tan pronto me acerqué, me dijo: «Estuvo usted esperando 5 años y medio para obtener una entrevista exclusiva conmigo, pues bien, me parece que ha llegado la hora.»

Inmediatamente continuó:

—Puede usted decir que me siento muy tranquilo y satisfecho. No se me movió una sola pestaña al hacerme tal declaración. Jamás me pareció más amable. Luego, continuó diciéndome:

—Voy a descansar; necesito reposo, pero voy a tomarlo dos meses antes de lo que pensaba.

Dijo que sus planes actuales son salir mañana hacia Sao.

Mascarenhas dijo que saldrían muy temprano según los planes dispuestos, y después de su partida será distribuida por medio

de la prensa su despedida al pueblo brasileño. Dijo Mascarenhas que espera que la «despedida» sea corta y concisa, y que Vargas está tomándose mucho tiempo en «redondearla».

Vargas me pareció muy cansado; me parecieron sus arrugas más profundas que nunca, pero aparentemente seguía dueño de sí mismo.

Mascarenhas me dijo que Vargas sigue siendo presidente honorario del partido laborista y que es incuestionable la fuerza de la organización ahora que ha sido separado del Ministerio de Trabajo el señor Alexander Marcondes Filho.

El palacio de Guanabara está bajo una fuerte vigilancia de unidades del Ejército. Durante mi estancia en el Palacio ocurrió un incidente que me ilustró sobre la actitud del Ejército en relación con Vargas.

Entró en el palacio, acompañado de dos ayudantes, el general de brigada Alcio Souto, de las fuerzas mecanizadas y uno de los más destacados oficiales antivarguistas.

Souto entró con gesto decidido y Mascarenhas lo recibió al pie de la escalera, donde también esperaba yo, y le preguntó que podía hacer por él.

—Quiero que se me entregue ahora mismo la lista de las personas que se hallan en este momento.

(Pasa a la página 5)

El presidente de la Junta revolucionaria venezolana DIRIGE UN DISCURSO AL PAIS

Los políticos deberán explicar el origen de sus fortunas

Se ha confirmado la ruptura de relaciones con la república dominicana

Caracas, 31.—El presidente de la Junta revolucionaria, Betancourt, en un discurso a la nación, ha prometido elecciones libres para el primer trimestre del año próximo y el nuevo presidente se hará cargo del poder en el mes de abril.

Anunció que los revolucionarios habían sido reconocidos o estaban a punto de serlo por todos los Gobiernos americanos, a excepción de la República Dominicana, contra la cual empleó frases severas.

Los objetivos del Gobierno provisional, son, eliminar la des-

honestidad de la vida pública y restablecer el Gobierno constitucional a la mayor brevedad.

En relación con el procedimiento contra los antiguos funcionarios, Betancourt dijo que no se trataba de represalias, sino de aplicar la estricta justicia y los políticos que han caído deberán explicar el origen de sus fortunas. —EFE.

Caracas, 31.—La ruptura entre Venezuela y la República Dominicana, se ha confirmado al saberse que el ministro de Asuntos Exteriores de Venezuela ha enviado al representante dominicano sus pasaportes.

El representante venezolano en la Ciudad de Trujillo, ha recibido órdenes de regresar a Caracas. —EFE.

Washington, 31.— Los Estados Unidos han reconocido al nuevo Gobierno de Venezuela.

Byrnes manifestó que los Estados Unidos han procedido así después de consultar con otras replicas sudamericanas. —EFE.

Gran reacción en la Bolsa de Madrid

Los últimos acuerdos comerciales con Inglaterra y los EE. UU. hacen subir los valores bancarios, registrándose un auge en todas las cotizaciones

Madrid, 31.—En la Bolsa los comentarios han girado en torno a la venta libre de petróleo y sus derivados, junto con el empleo de varios centenares de camiones de los Estados Unidos e ingleses y cinco mil vehículos de Ejército español.

El sector de Dividendos ha reaccionado anérgicamente.

El Banco de España se ha apuntado 10 enteros de golpe y el Banco Exterior 4. En el grupo eléctrico, las diferencias son en auge. Los valores mineros, navales y navieros logran un auge, siendo los más destacados los de Aznar, con 60 puntos. Los petrolíferos han actuado con pedidos en auge de dos y medio para la

CAMPESA y de dos para la CEPESA.

Cotizaciones: Fondos, interior, 91,70.

Exterior, 104,25.

Amortizables, 107,25.

Cédulas hipotecarias, 109,25.

Acciones del Banco de España, 415.

Banco Exterior, 160.

Banco Central, 205.

Chades, 895.

Mengemor, 204.

Minas del Rif, 268.

CAMPESA, 165.

Aznar, 1925.

Altos Hornos, 145.

Petróleos, 226,50.

Explosivos, 315.—CIFRA.